

Fecha 20.07.2009	Sección Al frente	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

Trascendió



que el saliente gobernador de Nuevo León, **Natividad González Parás**, comenzará en unos días a desempeñarse como *enlace no oficial* entre el PRI y la Presidencia para fijar la agenda y los posibles acuerdos en el crucial periodo legislativo septiembre-diciembre.

Una de las primeras señales visibles sería el encuentro de **Felipe Calderón** con el gobernador electo, **Rodrigo Medina**, en el que, entre otras cosas, el Presidente confirmaría en público su presencia en la ceremonia del 4 de octubre, en la que el vencedor del panista **Fernando Elizondo** asumirá el cargo.

Eso es planear con anticipación nortehña.

que por cierto, la indefinición de **Beatriz Paredes** para dejar la presidencia nacional del PRI y asumir la coordinación de su bancada en la próxima Legislatura de la Cámara de Diputados atrajo los reflectores hacia los diputados electos **Francisco Rojas**, **Rogelio Cerda** y **Jorge Herrera**.

Rojas, ex director de Pemex, mantiene alzada la mano para liderar su fracción en San Lázaro, mientras que el neoleonés **Cerda**, quien obtuvo la más alta votación entre los candidatos

priistas, y el duranguense **Herrera** se perfilan para acompañar a su próximo coordinador legislativo a la cabeza de comisiones clave, tales como las de Hacienda y de Presupuesto.

que el gobierno de **Felipe Calderón** ya da por hecho que el Congreso le aprobará la reforma enviada el periodo pasado que legaliza el uso de las fuerzas armadas en las tareas anticrimen, porque, por primera vez en su historia, la Secretaría de la Defensa envió al Poder Legislativo un proyecto de presupuesto que incluye para 2010 el renglón "seguridad pública".

que los padres de los niños muertos en la guardería ABC de Hermosillo regresaron muy desanimados de su viaje a la Ciudad de México. Abogados bienintencionados les han hecho ver que es punto menos que imposible que la Corte atraiga el caso, una vez que los ministros retornen del receso de verano.

El asunto es sencillo: por más que se busque, no hay en aquella tragedia un acto de autoridad; por lo mismo, no puede haber violación grave de garantías individuales, por lo que la Corte no tiene qué hacer.

Aunque el ministro **Sergio Valls** piensa lo contrario, ¿tendrá los argumentos para convencer a sus pares?

que **Lucía Morett** se encuentra ya en Venezuela. Salió del país en cuanto se supo que la Interpol giró en el mundo la *ficha roja* con su filiación.

